

Soirée d'accueil - 1^{re} secondaire Mardi le 30 août 2022

Chers parents,

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que nous accueillons votre enfant à l'école Thérèse-Martin pour sa première année au secondaire. Lors de cette soirée, les élèves auront la chance de rencontrer les membres du personnel qu'ils côtoieront au quotidien et ils pourront en connaître davantage sur le fonctionnement de l'école, les lieux physiques, les services, etc.

Chaque élève rencontrera son titulaire. Il fera une visite de l'école avec lui et fera le tour des différents ateliers en lien avec la rentrée, comme prendre possession de son casier (un cadenas y sera préalablement installé) et prendre sa photo pour la carte étudiante.

Pendant ce temps, les parents seront invités à l'auditorium de l'école afin de rencontrer la direction et faire connaissance avec les différents intervenants qui graviteront autour de leur enfant. Un survol du déroulement pour l'année scolaire sera fait par Mme Geneviève Ménard, direction adjointe du 1^{er} cycle, et une période de questions s'en suivra.

Votre enfant est donc attendu selon l'horaire suivant :

Les élèves devront se présenter à l'école à :

18h : élèves inscrits en sport-études, concentration arts plastiques et concentration sciences.

19h : élèves inscrits en art dramatique, en plein air et en flagfootball.

20h : élèves inscrits au parcours régulier.

Quelques informations complémentaires...

- L'élève pourra apporter son matériel scolaire et ses effets personnels bien identifiés afin de déposer le tout dans son casier le soir de l'accueil. Le cadenas est fourni par l'école. Tous les élèves seront 2 par casier et ont déjà été jumelés avec un autre élève de leur groupe.
- Les parents qui n'auront pas acquitté préalablement les frais de scolarité par Internet ou par téléphone pourront faire parvenir le paiement au secrétariat de niveau par leur enfant le 1^{er} septembre 2022.
- La fiche santé doit être complétée puis rapportée à l'école dès le 1^{er} septembre **obligatoirement**.
- Il n'y aura pas de service de cafétéria à l'école pour l'année 2022-2023.
- Les cours débuteront **jeudi le 1^{er} septembre 2022 pour tous les élèves**. (Pour les élèves qui ne pourront pas se présenter à la soirée d'accueil, sachez qu'une procédure sera également en place le 1^{er} septembre pour les accueillir).

Bonne rentrée à vous tous et au plaisir de vous accueillir le 30 août !

L'équipe du 1^{er} cycle
École secondaire Thérèse-Martin